

Cette petite musique qui monte, c'est celle qui doit nous amener à « bien » voter aux élections européennes de mai prochain, en restreignant le choix à deux options : d'un côté les autoproclamés « libéraux », démocrates, progressistes dont Macron se veut le leader, et d'autre part ceux qu'on désigne comme « populistes », une droite extrême, nationaliste, conservatrice, incarnée par exemple par Donald J. Trump et par le Premier ministre hongrois Viktor Orbán.

*Ecouter l'émission de [Là-bas si j'y suis](#).*